

Bupati Muhammad Yusran Lalogau Bangga Budidaya Rumput Laut di Pangkep Semakin Berkembang

HermanDjide - PANGKEP.INDONESIASATU.CO.ID

Sep 18, 2024 - 18:44



Mahasiswa UNHAS gelar pelatihan penanganan pengelolaan rumput laut di desa Pitusunggu Kecamatan Ma'rang Kabupaten Pangkep Rabu (18/9/2024)

PANGKEP - Bupati Kabupaten Pangkajene Kepulauan (Pangkep) DR H Muhammad Yusran Lalogau SP, MSi beberapa hari lalu seusai memantau hasil

perkembangan budidaya rumput laut di pesisir Kabupaten Pangkep mengatakan bahwa kami merasa bangga dengan adanya budidaya rumput laut di sekian Desa pesisir Kabupaten Pangkep dan telah berkembang.

Dua tahun yang silam Pemerintah Kabupaten Pangkep melalui Dinas Perikanan dan Kelautan Pangkep telah memberikan Bibit gratis pembudidaya rumput laut dan hingga kini sudah berkembang dan menjadi salah satu sumber mata pencaharian masyarakat nelayan dan bagian warga pesisir Kabupaten Pangkep.

Menurut mantan ketua DPRD kabupaten Pangkep ini bahwa Ini memberi atensi terhadap budidaya rumput laut yang dilakukan di Desa tersebut. Dia berharap budidaya itu tersebut bisa terus berkembang.

"Sejak awal Pemerintahan saya sudah kami tekankan agar rumput laut di perairan Pangkep salah' satu sumber penghasilan ekonomi masyarakat kita, dengan memberikan sinyal agar rumput laut di perairan Pangkep dapat terus di kembangkan termasuk di desa Pitusunggu kecamatan Marang" ujarnya.

Sementara itu Kepala Desa Pitusunggu Kecamatan Ma'rang Kabupaten Pangkep Jamila Arifin saat dihubungi di sela sela kesibukannya Rabu (18/9/2024) mengatakan, masyarakat kami sedang mengembangkan rumput laut, dan sekarang menjadi pilot Proyek dari UNHAS Makassar.

" Pengembangan pembudidaya rumput laut Di Desa kami ini lagi di lakukan dan Sekarang kerjasama UNHAS untuk lebih di kembangkan lagi " ujarnya.

Menurutnya bahwa pengembangan pengelolaan rumput laut bukan hanya cara penanganan pembibitan tapi juga soal penanganan pengelolaan pemasaran setelah di panen agar harga jual semakin mahal.

Kemudian pelaksanaan kegiatan ini dilakukan Bundes Desa Pitusunggu Kecamatan Ma'rang, dan kedepannya agar Bundes berperan langsung di desa untuk dalam penanganan Rumput Laut dalam hal ini termasuk pemasaran.(Herman Djide)